



### ***Nuevo directivo***

Alejandro Martí Bolaños, es el nuevo director general de Provident, filial en México del inglés Provident Financial, luego de escalar varios cargos y ser director corporativo durante más de 10 años.

Esa nueva encomienda se suma a la de vicepresidencia en la Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE).

Provident se especializa en los préstamos personales a domicilio, tiene su sede en Puebla y cuenta con oficinas en 25 estados del país.

<https://www.economista.com.mx/opinion/Recaudacion-que-ayuda-20190408-0074.html>